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Trasparenza - Problema incarichi alla FIGB 
Come vengono affidati gli incarichi federali?  
Esistono commissioni di valutazione di curriculum, bandi pubblicati sul sito a 
disposizione di chi volesse proporsi oppure tutto si svolge in privato ad 
insindacabile giudizio di qualcuno? E, in questo caso, chi è il qualcuno? Fermo 
restando che tutti gli incaricati precedenti svolgono e hanno svolto il loro 
incarico con il massimo impegno nulla vieta di pensare che magari anche altri 
avrebbero potuto farlo al posto loro, ma non ne hanno avuto né conoscenza né 
possibilità. Un rinnovamento della FIGB comincia anche da questo e mi auguro 
che qualsiasi consiglio eletto ne tenga conto. 
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